

Académico distinguido por institución internacional

El académico del Departamento de Ingeniería Eléctrica de nuestra Facultad, Profesor Efraín Asenjo, recibió el grado de Senior Member del Institute of Electrical and Electronics Engineers, INC.

Se trata del más alto grado profesional que puede ser otorgado por esta prestigiosa institución a quienes se han destacado en su trayectoria profesional. Aproximadamente el siete por ciento de sus 377.000 miembros han alcanzado este galardón.



Profesor Efraín Asenjo.

Consolidación del Preuniversitario “José Carrasco Tapia”

Este preuniversitario, creado hace ya 13 años por un grupo de estudiantes de la Escuela de Ingeniería y Ciencias de nuestra Facultad, con el fin de contribuir con sus enseñanzas en la preparación al ansiado anhelo de ingresar a la Universidad de alumnos de establecimientos municipalizados y subvencionados, está obteniendo año a año un fortalecimiento en sus resultados.

Esto queda demostrado con la estadística entregada de los dos últimos años, luego de revisar el número de alumnos que lograron la meta de ingresar a universidades tradicionales al obtener en la Prueba de Aptitud Académica los puntajes requeridos.

El siguiente es el informe entregado, horas después que se efectuará la ceremonia de bienvenida oficial de los alumnos del año 2002 el sábado 6 de abril, que contó con la

asistencia del Decano Víctor Pérez, del Presidente del Centro de Estudiantes de Ingeniería, Julio Lira, de la Directiva

del PREU, presidida por Karen Pinto, y el equipo de profesores:

Análisis de Ingreso a las Universidades

del Consejo de Rectores Alumnos de las Promociones 2000 y 2001.

- En el año 2000 de 236 alumnos que terminaron el año en el preuniversitario, quedaron en Universidades tradicionales 136 alumnos y de esos, 110 quedaron en Universidades de la Región Metropolitana.
- En el año 2001 de 320 alumnos que terminaron el año en el preuniversitario, quedaron en Universidades tradicionales alrededor de 200 alumnos, esto significa que el ingreso aumentó en un 47% y de esos, 152 quedaron en Universidades de la Región Metropolitana. En relación al año 2000 nuestro ingreso a universidades tradicionales de la Región Metropolitana aumento en un 38%.

Desglose de datos

UNIVERSIDAD	2000	2001	VARIACIÓN
UCH	18	29	+61%
PUC	4	8	+100%
USACH	53	84	+58%
UMCE	10	7	-30%
UTEM	23	21	-8%
UTFSM	2	3	+50%